

Il était apprécié de tous, toujours très souriant. Gérard Moissette a travaillé à la Commune de Tomblaine du 1er janvier 1987 au 1er janvier 2003. Il commença aux services techniques comme responsable des manifestations, puis il prit la responsabilité du service bâtiments, puis la responsabilité du service environnement.

En 2003, lorsque la Communauté Urbaine du Grand Nancy a repris un certain nombre de compétences, Gérard a été muté à la CUGN. Mais à Tomblaine personne ne l'a oublié, il n'y a gardé que des amis. Tous les ans, à l'occasion des vœux du maire, il nous faisait l'amitié, avec son épouse Sylvie de nous rendre visite et de passer la soirée avec nous.

Nous partageons la peine de sa famille. A son épouse, à ses deux filles Magali et Emilie, au nom du Conseil Municipal de Tomblaine et au nom de tous les anciens collègues de Gérard, nous présentons nos sincères condoléances.

Hervé Féron.